

■氏名:イーサン オブライアン

■国籍:アイルランド

■出身地:ダブリン市

■趣味: サッカー、ゴルフ、写真、映画

■着任:2023年7月31日



□自己紹介

ジア グチ! (アイルランド語で「こんにちは!」)

アイルランドの首都であるダブリン市から参りました国際交流員のイーサン・オブライアンです。90年代に育った他のアイルランド人と同じだと思いますが、子どもの頃はポケモンと遊戯王をテレビで観ていました。とはいえ、アニメへの興味で来日したわけではありません。大学時代に映画や動画の制作を学び、日本の映画や本はヨーロッパとは違うやり方で話を伝えることがわかりました。日本の文化をとて興味深いと思い、直接触れてみたいという気持ちが強くなったため、大学卒業後すぐに来日しました。3年間東京で暮らしながら徐々に日本語を身に付けると、日本の文化をもっと深く知りたいという気持ちがどんどん湧いてきました。そのため、アイルランドの大学院に進学し日本語と翻訳学を学び、リモートワークではゲーム・観光情報・SNS のお知らせなど様々な文書を翻訳してきました。そして、次はリモートではなく現地日本で、日本とアイルランドの異文化交流に関わる仕事をしたいと思い、国際交流員に応募し、嬉しいことに私が最も望んだ松江市に配属が決まりました。松江市を希望した理由はアイルランドとの深い関係があるからです。松江の有名な作家であるラフカディオ・ハーン(小泉八雲)は、僕と同じダブリンで育ちほとんどのアイルランド人のように怖い話が大好きでした。

これまで異文化交流のおかげで想像もつかなかった体験ができ、様々な人と出会い、人生唯一のチャンスが何度もありました。そのため、国際交流員として異文化交流の楽しさと力を皆さんに伝えたいと思っています。

また、小泉八雲が日本人は怖い話も好きだと気づいて共通点を掴んだように、私もアイルランド人と皆さんの共通点を見つけ、文学・スポーツ・言語など様々な面から知らないアイルランドの文化を紹介したいと思います。それでは皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。